

Suzanne avait le pouce droit bloqué, très gonflé et très douloureux. Elle vient un jeudi sur deux à St Nicolas des Champs, où elle prie pour ses amis. Un jeudi, une parole a dit qu'une personne est guérie du pouce droit. Le lendemain, elle s'est aperçu vers 19h que son pouce, qui était gonflé, est redevenu normal. Elle ne souffre plus.

Suzanne souffrait aussi depuis 5 ans d'hypertension artérielle. Le même jeudi, elle avait mis un papier pour demander la guérison de cette maladie au Seigneur. Elle était aussi allée à Pellevoisin, lieu de pèlerinage marial pour demander sa guérison. Depuis ce jeudi, elle n'a plus hypertension.

Suzanne prie souvent le Seigneur en disant : « Seigneur, tu es tout-puissant, mais que ta volonté soit faite ! »

Suzanne a été guérie l'année dernière d'un trou à la macula à la prière des malades. Elle devait être opérée l'année dernière, mais l'examen avant l'opération a montré que tout était guéri. Le médecin a dit que c'était un miracle !